341 cm2

Página: 1,29

\$50,670.88 1/2

PRESENTA EBRARD PLAN DE SALUD

PROPONE SISTEMA UNIVERSAL QUE CUBRA A TODO MEXICANO.

PÁG. 29



VISITA AL IPN

Plan de salud de Ebrard: cobertura a 37 millones sin seguridad social

Servicio debe ser de calidad con atención humana, remarca el excanciller

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Marcelo Ebrard, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, presentó su plan de salud con el que busca implementar un sistema universal que cubra a toda la ciudadanía.

Durante su presentación, detalló que uno de los objetivos es brindar cobertura a 37 millones de mexicanos que no tienen acceso al servicio de salud de forma permanente.

Durante la presentación de su plan en el Centro Cultural Jaime Torres Bodet del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Ebrard dio a conocersus intenciones para consolidar una mejor estructura sanitaria en México.

"Queremos y hemos trabajado intensamente los últimos años para construir un sistema universal de salud. Que tengamos acceso todos en nuestro país a servicios de salud de calidad con atención humana", aseveró el excanciller.

Parte de su proyecto busca digi-

talizar toda la información de los ciudadanos para brindar mejores servicios.

"Puedes tener una identidad sanitaria y de salud por cada mexicano, para protegerlos eficazmente. Esto es algo al alcance de la mano", sentenció.

Asimismo, señaló que es necesario seguir invirtiendo en esta materia, y seguir sumando a lo que se tiene hasta el momento.

"Hay un cimiento sólido, importante, que tenemos que tomar en cuenta, porque es la base de lo que sigue", aseveró.

La primera de las acciones que planteó el aspirante presidencial es incrementar la fabricación de medicamentos en México; ello, para generar que éstos se les puedan brindar de forma adecuada a toda la población. "Nosotros tenemos que producir nuestras vacunas y la mayor gama de medicamentos posible, sobre todo aquellos que determinan la vida de grandes segmentos de la





población, de nuestra sociedad", expuso.

En este sentido, recordó que este fue un problema durante la pandemia, por lo que insistió en la importancia de llevar este esfuerzo a cabo.

"Si pudimos traer vacunas para enfrentar el covid-19 en plena crisis de la pandemia, ¿por qué no vamos a producir vacunas para la primera, y en general para la infancia y para todos los sectores que lo necesitan en nuestro país?", sostuvo.

Otro de los puntos que plan-

Otro de los puntos que planteó fue buscar más recursos para combatir enfermedades crónicas, a través de nuevas clínicas, así como mayor tecnología para fortalecer la salud de todos.

FOCOS

El planteamiento. Se debe incrementar la fabricación de medicamentos en México, para generar que éstas se les puedan brindar de forma adecuada a toda la población, señaló el excanciller.

El porqué. "Nosotros tenemos que producir nuestras vacunas y la mayor gama de medicamentos posible, sobre todo aquellos que determinan la vida de grandes segmentos de la población, de nuestra sociedad", expuso el aspirante presidencial en su anuncio.



Anuncio. Marcelo Ebrard, aspirante presidencial, ayer.

